



京都府学校農業クラブ連盟大会

7月27日(水)にガレリア亀岡で、京都府学校農業クラブ連盟大会が行われました。この大会には、京都府内の農業科のある10校から農業クラブ員約150名が参加し、日頃の研究の成果や自身の農業に対する想いを発表しました。綾部高校からはプロジェクト発表に2組、意見発表に3名が参加し、緊張しながらも、最後まで一生懸命取り組んでいました。

その結果、意見発表とプロジェクト発表それぞれの部門で優秀賞を受賞しました。

【意見発表】Ⅲ類 ヒューマンサービスの部

ひまわりで繋がる想い

農業科 3年 松田 大河さん

優秀賞

【プロジェクト発表】Ⅱ類 開発・保全・創造の部

農業が環境に与える影響について

～プラスチック被覆肥料皮膜殻の実態～

農芸化学科 3年 神内 希良々さん

藤 柚桜さん

青柳 志季さん

2年 荒賀 健太さん

園芸科 3年 堀川 紗希さん



由良川キャンパス体験セミナー



参加した中学生からは、「普段できないさまざまな体験ができる良かった。」「農業のことをもっと知りたいと思った。」と感想が寄せられました。保護者の方からも、「多くのことが学べる魅力的な学校だと思った。」と好評でした。

次回の学校公開 10月16日(日)午前 ご参加お待ちしております!